

## 公立大学法人大阪 理事長 コメント

このたび、本年 2023 年 3 月末をもって、理事長職を退任することとなりました。

私が大阪市立大学長を務めていた当時、2012 年の「新大学構想会議」設置を皮切りに、大阪府立大学と大阪市立大学の統合に向けた動きが始まりました。以来 10 年強に渡る様々な議論や調整を経て、昨年 2022 年に「大阪公立大学」の開学を迎えることができました。

歴史と文化が異なり、かつ同規模の総合大学の統合は、他に事例がなく、並大抵のことではありません。改めまして、両大学関係者皆さまのご尽力、府民・市民の皆さまのご理解に対しまして、心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



4 月以降、福島様にバトンをお渡しできることは、大変心強い限りです。福島新理事長の力強いリーダーシップのもと、すべての学生に対して良い教育・研究環境を提供できるよう、また、公立大学として府民・市民の皆様のご期待に応えることができるよう、教職員一丸となって努力を重ねていただきたいと願っております。

2023 年 1 月 27 日

公立大学法人大阪 理事長 西澤 良記